

„Doktor kannst Du nicht spielen,
 „Das seh' ich jetzt wohl ein,
 „Du kannst nur, wenn wir kochen,
 „Der Küchenjunge sein.“

Alle lachten, und Hans selbst mußte mitlachen, zog es aber vor, sich schleunigst aus dem Staube zu machen.

„Großmama, da ist noch mehr,“ riefen Käte und Else, und gewiß noch eine Geschichte von Hans! bitte, lies weiter!“

Die Großmama sah, daß Hans Reißaus genommen, und meinte: „Wenn Hans die Geschichten nicht leiden mag, wollen wir ihn lieber aus dem Spiel lassen, aber hier giebt's noch etwas:

Vom klugen Kurt.

Des Morgens in der Frühe
 Fällt heller Sonnenschein
 Auf Kurt und Anny's Bettchen,
 Lädt' sie zum Frühstück ein.